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 ３年 鈴木 裕貴 さん 

 ２年 太田 勝卓 さん 

 

 

 

 

 

 

 

８月２０日（木）放送による全校集会が行われました。高橋俊隆校長先生 

より，夏休み明けしっかりと気持ちを切り替え，授業に集中できるクラスの 

雰囲気作りを心掛け，授業を大切にするとともに，コロナ禍での日常生活 

を送る中でマスクの着用など相手の気持ちや周囲を考えた行動をとること 

の大切さについてお話がありました。 

 

 

 

 

 

     

本校で取り組んでいる『朝学習』。その学びを確認する診断テストを年間２回 

行っています。今年度は，臨時休業中に課題として取り組んだ内容も含め， 

６月２４日（水）に今年度１回目の基礎力診断テストを行いました。成績上位者を 

はじめ，昨年度から大幅に点数をＵＰさせ，努力の様子が見られた生徒が表彰され 

ました！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

７月２８日（火）に１，２年生を対象に性教育の保健講話を実施しました。 

助産師として勤務経験のある本校スクールカウンセラー堀江雅子先生に， 

「異性との付き合い方」「妊娠」「性病」「デートＤＶ」「ＬＧＢＴ」について 

講話をしていただきました。事後のアンケートからは，“情報に惑わされ 

ず正しい知識を持ちたい”“自分の行動には責任が伴うことを自覚した” 

という感想が多く見られ，生徒一人ひとりが性の問題に対して自分のこと 

として向き合い，他者とのより良い関係の構築に 

ついて考える機会となりました。 

 今回の基礎力診断テストでは学年３位という

結果でした。トップになれなかったことが悔しか

ったので，この結果に甘んじず次の機会に備

えたいです。 

【 放送による全校集会 校長先生のお話の様子 】 

第２回 に向けて 

毎日の積み重ねを！ 

次回は９月１０日（木）です  

  毎朝行っていた基礎力診断テストに向けた対

策プリントの取り組みもあって，前回よりも良い結

果をだすことができました。毎日の朝学習に取り

組み，次回も頑張っていきたいです。この活動を

継続していきたいと思います。 

【 学年ごとに分かれての  

講話の様子 】 

成績上位者には 

   メダルを贈呈 
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宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

 柔道部 部長  

３年 門馬 悠斗 さん 

鹿島台商業高

校 

検索 

 
 
 
今年度はコロナウイルスによる長期休業を受け，例年より短い夏季休業となりましたが，「オンライン

による企業説明会」「応募前職場見学会」「就職達成セミナー」「模擬面接」と各自の進路目標達成に向

け真剣に取り組む様子が多く見られました！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
７月から各競技で県総体の代替大会や大崎地区大会が始まりました。限られた中 

  での例年より少ない練習期間でしたが，各部３年生が中心となり精一杯取り組んでいます！ 

野球部 ， 男子・女子ソフトテニス部 ， 柔道部 ， 男子・女子バスケットボール部 ， 陸上競技部 ， 

  カヌー部 ， 男子・女子バドミントン部 ， 卓球部 が大会に出場し全力を尽くしてきました！ 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

http://kasimadai-ch.myswan.ne.jp/ 

 ３年  阿部 帆夏 さん 

  夏休み中の出校日での取り組みでは，私たちの

ために，お時間をさいて面接官の講師の方々が来

てくださり 「こうするともっといいですよ」 と，たくさん

のアドバイスをいただきました。就職試験本番では，

それぞれが練習で取り組んだことをいかせるように

頑張りたいと思います。 

 女子ソフトテニス部 部長 ３年 多 麗 さん 

  私は７月の代替大会でソフトテニス部を引退しました。ソフトテニスの

楽しさを教えてくださった顧問の先生，応援してくださった先生方，共に

練習に励み私についてきてくれた後輩のみんな，たくさんの人のお陰で

部活動は私の高校生活でかけがえのないものとなり，大きく成長すること

ができました。これまでありがとうございました。後輩のみなさん，これか

らも頑張ってください。 

 柔道は，スポーツでもあり武道でもあり

ます。柔道から学べることはたくさんあ

り，私は中学校から高校までの６年間で

心身ともに成長することができました。ま

だ未熟な部分もありますが，柔道から得

たものを社会でいかしていきたいです。 

 男子バスケットボール部 部長 ３年 大久保 拓海 さん 

 今回の選手権大会は，１勝もすることができませんで

した。今回は３年生が１人ということで不安もありました

が，試合を経験していく中で多くの選手が成長し，それ

ぞれが今出せる力を出し切れた大会だったと思いま

す。後輩にはこの結果で満足することなく，目標に向け

て日々の練習で足りない部分を補えるよう頑張って欲

しいです。たくさんの応援ありがとうございました。 


